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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1869 

TORNATA DEL 16 LUGLIO 1870 

PRESIDENZA DEL VICE-PRESIDENTE DE SANCTIS 

SOMMÀRIO. Atti diversi. — Presentazione delle relazioni sugli schemi di legge per la sistemazione dei porti di 
Bari e di Reggio in Calabria. = Discussione dello schema di legge per aggiunta alla classificazione di strade 
nazionali — Emendamento dei deputati Alippi e Valerio al numero 5 dell'articolo 1 — Osservazioni e istanze 
dei deputati Fossa e Asproni, e obbiezion i del ministro pei lavori pubblici — Istanze dei deputati Possenti e 
Bertea — Approvazione dell'emendamento — Emendamento del deputato Carganico, ritirato dopo obbiezioni 
dei deputati Possenti, relatore, e Bertea — Approvazione diun'aggiunta del deputato Possenti — Istanze e 
osservazioni dei deputati Valerio, Gadolini e Depretis al 3°, che è approvato dopo spiegazioni del ministro. = 
Discussione dello schema di leggeperla utilizzazione del sale dello stagno di Orbetello — Aggiunta del deputato 
Salvagnoli, oppugnata dal ministro e dai deputati Panattoni, relatore, e. Griffoni Luigi, e rigettata — 
Raccomandazioni del deputato Solaris, e dichiarazioni del ministro-— Approvazione dell' articolo. = Incidente 
sul progetto per la riscossione delle imposte dirette—Dichiarazione del relatore Villa Pernice, e sua domanda 
di rinvio — Osservazioni del deputato Massari G. e sue critiche al Ministero per la sua desistenza sopra 
diami punti — Spiegazioni del ministro per le finanze e sue istanze per una deliberazione circa la sua 
condotta — Replica del deputato Massari G., che non insiste — Istanza del presidente del Consiglio — 
Secondo la proposta dei deputati Di San Donato e Fenzi, Si passa all'ordine del giorno, prendendo atto delle 
dichiarazioni del Ministero. = Approvazione dell'artìcolo unico del disegno di legge per spese per opere 
stradali. = Si approvano pure gli articoli deldisegno di legge per la r imessione in tempo dei militari a godere 
dei benefìzi della legge 23 aprile 1865, dopo alcune parole dei deputati Botta, Fiastri, relatore, Farini, Sartoretti 
& i ministri per la guerra e per la marineria. = Presentazione di uno schema di legge circa il pagamento di 
alcuni diritti alle dogane di confine. = Proposizione del deputato Torre di rinvio della discussione del disegno 
di legge organica sulla leva della gente di mare Adesione del ministro, e osservazioni dei deputati Maldini, 
relatore, e Pescetto — Rinvio. 

La seduta è aperta a mezzogiorno e 55 minuti. 
MACCHI, segretario, dà lettura del processo verbale 

della tornata antecedente, il quale è approvato. 
BERTEA, segretario, espone il sunto delle seguenti 

petisiom : 
13.362, La Giunta comunale tli Cornigli© associasi 

alle istanze delia civica rappresentanza di Spezia di-
retta ad ottenere che l'esercizio della ferrovia ligure 
eia concesso alla società dell'Alta Italia, addossandole 
lo stesso obbligo già impósto alla società delle ferrovie 
romane per la costruzione della linea da Parma alla • 
Spezia per Borgotaro e Pontremoli. 

13.363, lì municipio e la cittadinanza di Rossano 
invocano provvedimenti pronti ed energici per distrug-
gere il brigantaggio ed atti a ridonare per sempre la 
pubblica sicurezza a quei paesi. 

13.364, Le Giunte comunali di Borzoli e di Camogli 
fanno adesione all'istanza della deputazione provin-
ciale di Genova, affinchè non sia concesso alla società 
dell'Alta Italia l'esercizio della ferrovia ligure, 

13,865. La Giunta municipale di Ceva fa voto acciò 
la Camera approvi la convenzione stipulata colla so-
cietà ferroviaria dell'Alta Italia riguardo all'esercizio 
delle ferrovie littoranee e Torino-Savona. 

ATTI DIVERSI. 

PRESIDENTE. Il deputato Ricasoli Bettino, per motivi 
di salute, domanda un congedo di dieci giorni ; il de-
putato Nisco di dieci giorni. 

Per urgenti affari privati il deputato Del Re chiede 
un congedo di giorni dieci; il deputato Checchetelli di 
tre; il deputato Cicarelli di dieci; il deputato Pisa-
cane di dieci. 

(Cotesti congedi sono accordati.) 
SICCARDI. Chiedo di parlare sul sunto delle petizioni. 
Prego la Camera di voler dichiarare d'urgenza la 

petizione n° 13,365. 
L'urgenza della medesima è abbastanza dimostrata 


